

## **Les clichés de la justice**

Maître Sofia Soula-Michal, avocate au Barreau de Lyon

Les étudiants du Collège de Droit ont eu le grand honneur de recevoir Maître Sofia Soula-Michal, avocate au Barreau de Lyon depuis maintenant 22 ans, et spécialisée dans les affaires sociales et prud'homales.

Lors de ce séminaire, nous avons abordé un large panel de thèmes en lien avec la justice, son organisation et les relations entre ses membres, plus précisément autour des clichés qui lui sont associés. Avant de l'entendre, nous n'avions guère conscience des enjeux colossaux pour la Justice contemporaine : une justice en crise, les inégalités liées au genre, le rapport au politique. Me Soula-Michal nous a également fait part des luttes en lien avec ces enjeux, par le biais, par exemple, de l'Association des défenseurs de la Justice ou du Conseil de l'Ordre des avocats. Pour conclure nous en sommes ressortis plus matures, éveillés et avertis sur la réalité judiciaire. Tels sont les fruits de la remarquable prestation de Me Soula-Michal, et de l'attention particulière de nous tous, ce jour-là, au sein du Collège de Droit.

Par Yanis Soubie, Étudiant du Collège de Droit, en première année de licence de Droit